

PALABRAS DEL DR. CARLOS GABRIEL GARCIA
VICEMINISTRO PARA LAS COMUNIDADES DOMINICANAS EN EL EXTERIOR
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DE LA REPUBLICA DOMINICANA

50 ANIVERSARIO DEL TRATADO DE TLATELOLCO
CIUDAD DE MEXICO, 2017

Excelentísimo

Señor Presidente

Honorables

Señor Secretario General

Señores Ministros, Viceministros y Jefes de Delegaciones

Señores Representantes de Organismos Internacionales

En nombre del Gobierno Dominicano que preside el Lic. Danilo Medina Sánchez, del Ministro de Relaciones Exteriores, Ing. Miguel Vargas Maldonado y el mío propio, queremos saludar cálidamente a los representantes de los Estados Miembros y Observadores que participan en este evento, en el que celebramos el 50 Aniversario de la Apertura a Firma del Tratado de Tlatelolco, mediante el cual se estableció la primera zona libre de armas nucleares en un territorio importante, por su extensión y su densidad poblacional.

El Tratado para la Proscripción de las Armas Nucleares en América Latina y el Caribe ha sido una contribución de elevada significación para la paz de nuestra región y un mensaje permanente de compromiso con la vida a las demás naciones del mundo, que ha mirado esta iniciativa como una referencia diplomática inspirada en la paz y la convivencia civilizada de nuestros pueblos.

La República Dominicana participa con entusiasmo en la celebración de este 50 Aniversario del Tratado de Tlatelolco, la cual podemos considerar una obra maestra de la diplomacia latinoamericana y caribeña, que cinco décadas después sigue siendo una sensible aspiración para otros pueblos de distintas regiones del mundo. Por esa razón, queremos en este escenario rendir tributo a la memoria de un mexicano ilustre que con inteligencia y creatividad dirigió las negociaciones que lo hicieron posible; al destacado Diplomático Mexicano José Alfonzo García Robles, Premio Nobel de la Paz, 1982.

Muchas gracias.